

## République Dreisam

Si je devais résumer cette expérience en un mot, ce serait "mémorable".

Je n'oublierai jamais les sourires de chacun, de lui, d'elle, de tous. Avant même de réaliser ce qui se passait, nous avons été plongés dans une mini-civilisation avec son propre président, ses députés, juges, policiers, avocats, entreprises, et bien plus encore. Tous s'étaient rassemblés pour former une république unie. Grâce à eux, pendant trois jours, j'ai eu l'impression d'être pleinement responsable de mes choix et de mes actions.

Au début, j'avais des doutes sur la façon dont tout cela allait se dérouler, mais en voyant autant de gens investis et prêts à travailler, cela m'a motivée à faire davantage pour la République. J'ai même pu essayer le métier de mes rêves en étant avocat, ce qui m'a offert un aperçu de mon futur métier. Chaque matin, après l'appel, chaque élève rejoignait son entreprise respective.

Le domaine de la justice était de très loin pour moi l'une des meilleures facettes de la République Dreisam.

Nous tenions nos débats dans une ancienne salle de physique, aménagée comme une cour de justice, avec un avocat de chaque côté, et deux juges. Les débats étaient à la fois drôles et captivants. J'ai toujours été à l'aise devant un public, et mes "collègues" semblaient tout aussi à l'aise. Jouer le rôle d'avocat m'a permis de défendre mes idées et d'être plus à l'écoute. Lorsque je défendais quelqu'un, je le considérais non pas comme un simple client, mais comme un ami.

En plus de mon rôle d'avocate, j'étais également employée dans une entreprise appelée "T-time custom", fondée par ma meilleure amie. L'objectif de cette entreprise était de donner une nouvelle vie à d'anciens vêtements en les personnalisant selon les goûts des clients. La plupart de mes meilleures amies travaillaient avec moi, ce qui créait une ambiance chaleureuse. Dans ce type d'entreprise, la solidarité était essentielle. Chaque matin, nous répartissions les rôles et nous nous mettions d'accord sur les horaires de travail. Nous avions tout le matériel nécessaire : pochoirs, bombes de peinture, feutres pour textile, afin de satisfaire nos clients. Et moi et mon amie avons fait une énorme pancarte pour notre entreprise.

J'avais personnellement fait un tableau pour l'accrocher à la porte, représentant une colonie d'insectes, chaque insecte symbolisant un membre de l'équipe. Nous avons choisi d'acheter nos t-shirts dans des friperies pour rester dans une démarche de développement durable, mais nos clients pouvaient aussi apporter leurs propres vêtements. Le dernier jour de la Dreisam République nous avons même customiser des chaussures. La première était celle d'un de mes camarades de classe sur le thème de Naruto et la deuxième était la mienne sur le thème Marvel et spider-man. On s'est beaucoup amusées. C'était comme jouer le rôle d'un personnage qu'on ne connaissait même pas.

Durant ces trois jours, j'ai pu me glisser dans la peau du personnage de mes rêves. À ce moment-là, je n'étais pas seulement Ange, l'élève bavarde, mais aussi Ange, l'avocate et

l'employée d'une entreprise incroyable. J'aurais aimé que cette expérience dure plus longtemps. De tels événements devraient s'étendre sur une période plus longue.

J'ai également eu l'occasion de visiter de nombreuses entreprises, toutes parfaitement organisées. Même si le premier jour était un peu désordonné car il fallait tout installer, je pense que tout le monde a passé un bon moment.

Pour clôturer cette aventure, le dernier jour de la République Dreisam, nous avons assisté à une superbe chorégraphie de deux élèves de l'atelier de danse, suivi d'un débat sur les Jeux Olympiques, ainsi qu'une autre chorégraphie impressionnante dans le gymnase.

Si j'avais pu changer quelque chose dans cette République, j'aurais souhaité qu'elle dure plus longtemps, peut-être de 7h50 à 14h30 chaque jour, et j'aurais aimé que des tenues soient prévues pour les juges, avocats, policiers, et autres rôles.

Ange



Dragonfly Cécile



dessiné par Ange